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Сексуальная мотивация студенток в овуляторной фазе менструального 
цикла: аннотация к дипломной работе / Алёна Александровна Астровко; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной психологии; 
науч. рук. М. С. Фабрикант. 

Объект исследования – сексуальная мотивация. 

Предмет исследования – сексуальная мотивация у студенток в 
овуляторной фазе менструального цикла. 

Цель исследования – выявить особенности сексуальной мотивации в 
овуляторную и лютеиновые фазы менструального цикла у студенток. 

Основные результаты. Результаты проведенного нами исследования 

показали, что сексуальная мотивация в овуляторной и лютеиновой фазах 

менструального цикла имеет различные характеристики. Так, сексуальный 

интерес у девушек более сильно проявлен в овуляторную фазу менструального 

цикла, они склонны подчиняться сексуальной инициативе мужчин или отвечать 

на их инициативу своей властью, если мужчина им симпатичен. На первый план 

выходят потребности получения удовольствия и заботы о партнере. В 

лютеиновой фазе наблюдается снижение сексуального интереса и негативное 

восприятие сексуальной власти со стороны мужчин, на первый план выходит 

потребность в эмоциональном контакте. 

Полученные выводы свидетельствуют, что разница в сексуальной 

мотивации действительно имеет место быть. Это позволяет взглянуть на 

сексуальную мотивацию женщины как на динамическую систему, которая 

зависит от фазы цикла и изменяется с заданной периодичностью. Что позволяет 

использовать полученные выводы как в практической направленности, так и для 

будущего научного исследования женской сексуальности. 
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Sexual motivation of female students in the ovulatory phase of the menstrual 
cycle: resume / Aliona Astrauko; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Social Psychology; scientific adviser M. S. Fabricant. 
Object of research: sexual motivation. 

Subject of research: sexual motivation of female students in the ovulatory phase 
of the menstrual cycle. 



Purpose of research: to reveal the features of sexual motivation in the ovulatory 

and luteal phases of the menstrual cycle in female students. 

The results. As a result of our research, characteristics of sexual motivation 

among women at various phases of the menstrual cycle were obtained for the first time. 

Our research has clarified the effect of cyclically changing hormonal levels on the 

sexual motivation of women. It showed that women’s sexual interest is more strongly 

manifested in the ovulatory phase of the menstrual cycle. They tend to obey the sexual 

initiative of men or respond to their initiative with power if the man is attractive for 

them. The needs of getting pleasure and caring for a partner come to the fore. In the 

luteal phase, there is a decrease in sexual interest and a negative perception of sexual 

power from men, they need emotional contact with partner. 

The findings suggest that there is indeed a difference in sexual motivation. This 

allows us to look at a woman's sexual motivation as a dynamic system that depends on 

the phase of the menstrual cycle and changes with a given frequency. This allows us to 

use the findings both in a practical direction and for the future scientific research of 

female sexuality. 
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